

EIN BUNTER STRAUSS

Wir Menschen brauchen die kleinen und großen Wunder der Natur, die unseren Alltag bereichern. Die Verbände mit ihren Mitgliedern und Partnern sowie staatliche und kommunale Einrichtungen bieten Ihnen daher in ganz Bayern eine Vielzahl an Möglichkeiten, die Erlebniswelt „Garten“ für sich zu entdecken und zu erkunden.

Auf www.bayern-blüht.de finden Sie Veranstaltungen und Aktionen, Kontakte und Weblinks sowie Anregungen und Gartentipps rund um das Thema „Garten“ in Bayern.

Dazu gehören beispielsweise:

- der Tag der offenen Gärtnerei
- der Tag der offenen Gartentür
- die bayerische Pflanze des Jahres
- die Gartenschauen
- „Unser Dorf hat Zukunft – Unser Dorf soll schöner werden“
- Obstausstellungen
- Lehr-, Schau- und Schulgärten

Hochschule Weihenstephan-Triesdorf:

www.hswt.de/weihenstephaner-gaerten
www.hswt.de/forschung/wissenstransfer/freizeitgartenbau

Bayerische Landesanstalt für Weinbau und Gartenbau:

www.lwg.bayern.de/gartenakademie/ratgeber
www.lwg.bayern.de/gartenakademie/fuehrungen

Bayerische amtliche Gartenbauzentren:

www.stmelf.bayern.de/landwirtschaft/gartenbau

Kreisfachberatung für Gartenkultur und Landespflege an den Landratsämtern:

www.verwaltungsservice.bayern.de

Weitere:

www.landesgartenschau.de
www.dorfwettbewerb.bayern.de

DIE PARTNER

Gemeinsam mit unseren Partnern sorgen wir dafür, dass Bayern blüht:

Agentur für Lebensmittel – Produkte aus Bayern
www.alp.bayern.de

Landesvereinigung Gartenbau Bayern
www.lvg-bayern.de

Bayerischer Gärtnerei-Verband e. V.
www.gaertner-in-bayern.de

Bayerischer Landesverband für Gartenbau und Landespflege e. V.
www.gartenbauvereine.org

Bund deutscher Baumschulen Landesverband Bayern e. V.
www.bdb-baumschulen-bayern.de

Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e. V.
www.galabau-bayern.de



BAYERN BLÜHT
Die gärtnerischen Verbände in Bayern

BAYERN BLÜHT

Die Schönheit Bayerns lebt von ihren abwechslungsreichen Landschaften, den blumengeschmückten Dörfern und Städten, den gepflegten Grün- und Gartenanlagen sowie den vielen blühenden und fruchtenden privaten Gärten.

Überall präsentiert sich Bayern als einladendes Land, in dem sich die Menschen wohlfühlen und die Lebensfreude über die gärtnerische Gestaltung im privaten und öffentlichen Bereich ihren Ausdruck findet.

Die damit geschaffene Lebensqualität ist das Gemeinschaftswerk aller gärtnerisch tätigen Menschen in Bayern: ein grünender und blühender Schatz, den es zu schützen und zu pflegen gilt.

Zum ersten Mal schließen sich – gefördert vom Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten – die gärtnerischen Verbände in Bayern zusammen, um die vielfältigen gärtnerischen Leistungen, die auch im Zusammenwirken mit kommunalen und staatlichen Einrichtungen erbracht werden, einer breiten Öffentlichkeit gemeinsam zu präsentieren.

Unter dem Motto „Bayern blüht“ zeigen sie, dass sie gemeinsam einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung eines attraktiven Umfeldes für Wohnen, Arbeit und Freizeit liefern. Sie schaffen sicht- und spürbare Lebensqualität, stehen für Werte, sorgen mit dafür, dass Gärtnerwissen in der Gesellschaft erhalten bleibt, und tragen ihren Teil zur Gesunderhaltung von Mensch und Natur bei.

Ziel der Initiative ist es, dauerhaft eine gemeinsame Kommunikationsplattform für die gärtnerischen Kompetenzträger in Bayern zu schaffen, um die Vielfalt gärtnerischer Leistungen, Veranstaltungen und Aktionen den Menschen in Bayern gebündelt bewusst zu machen und das gemeinsame Thema Garten zu stärken.



GEMEINSAM BEGEISTERN

Die gärtnerischen Verbände in Bayern haben sich 2008 zur „Landesvereinigung Gartenbau Bayern“ zusammengeschlossen mit dem Ziel, der breiten Öffentlichkeit die vielfältigen Wohlfahrtswirkungen

der Gärten und der Landesverschönerung zugänglich zu machen. Dahinter stehen 6.500 Betriebe der Gartenbauwirtschaft mit 40.000 Beschäftigten sowie 544.000 private Gartenbesitzer mit ihren Familien.

Zentraler Punkt der gemeinsamen Arbeit ist, den Menschen in Bayern nicht nur die vielfältigen Facetten gärtnerischer Leistungen näherzubringen, sondern vor allem auch Kindern, Jugendlichen und Familien natürliche Zusammenhänge aufzuzeigen, bei ihnen die Freude am Gärtnern zu wecken und sie für das Thema Garten zu begeistern.